



サイン会でファンと交流のひとつを楽しむ根本さん(右)

10月11日 11日 土 まばゆい輝き 芸能人の作品群

10月4日(土)～13日(月)、田原市博物館で合併記念特別展・**芸能人の多才な美術展**が開催されました。毎年全国の約10カ所で開催されているもので、県内では初めて。収益は障害者福祉事業に役立てられています。博物館では、北野武さんなど芸能人48人の作品109点が展示されたほか、5日(日)には豊橋出身の俳優・川合伸旺さん、11日(土)には女優・根本りつ子さんのトークショーとサイン会も開かれました。



雨の降りしきり中、ほ場整備と種まきに励むメンバーの皆さん

10月6日 6日 月 菜の花が 環境保全の切り札さ

「たはらエコ・ガーデンシティ構想」にも位置付けられている**菜の花エコプロジェクト**が始動。田原市農業委員会と田原菜の花エコ推進協議会の委員約40名が、谷熊町の約6700平方メートルの遊休農地に菜種用菜の花の種まきを行いました。来春には一面の菜の花が咲き、初夏には種子が収穫される予定です。搾られた菜種油は学校給食に使われるほか、その廃油が精製され、市公用車の燃料として再利用される予定です。



「勝手にシンドラッド」を熱く演奏する成章高校吹奏楽部

10月4日 4日 土 麗しの音色に 万雷の拍手を

10月4日(土)・5日(日)の2日間、田原文化会館文化ホールにおいて田原町・赤羽根町合併記念**田原市音楽祭**が開催されました。音楽祭には、田原市ジュニア吹奏楽団、赤羽根中学校吹奏楽部、田原東部中学校吹奏楽部、渥美農業高校吹奏楽部、成章高校吹奏楽部、田原市吹奏楽団、田原混声合唱団に加え、客演として、スリーリヴァープラスアンサンブル、木全元子、村瀬啓子、本田めぐみ、渡辺理恵の各氏が出演しました。



和やかに対談する岡本氏(中央)と白井市長(右)

10月7日 7日 火 田原のまちづくりを 高く評価

「20世紀の地方行政・21世紀の地方行政」をテーマとした**まちづくり講演会**が、田原市の主催により開催されました。講師は総務省自治財政局交付税課長で、東京大学教授も併任している岡本全勝氏。講演の中で岡本氏は、自治大臣秘書官や富山県総務部長を務めていた頃の思い出話などを交えながら、様々な社会問題を抱える中での地方行政のあり方、住民の果たすべき役割などを独自の視点で分かりやすく解説しました。